



Les Cordées de la Réussite recommencent !

publié le 08/09/2023 - mis à jour le 20/10/2023

Première sortie de l'année ce vendredi 8 septembre

Vendredi 8 Septembre après midi, le groupe Cordées s'est rendu au festival Impulsions Femmes à Niort.

Nous y avons été accueillis par Christine Antoine et Mary Léaument, avec qui nous avons mis en scène notre plaidoyer pour l'égalité filles-garçons l'année passée.

L'après midi a débuté par une lecture théâtralisée : Aujourd'hui, Maman n'est pas morte, suivie d'une discussion sur le thème des violences intra familiales.

Nous avons ensuite assisté aux dernières répétitions du spectacle prévu le soir : le nécessaire procès du patriarcat. Une partie des élèves a été appelée à figurer le groupe des jurés et réfléchir ainsi aux arguments des défenseurs et pourfendeurs de plus d'égalité entre femmes et hommes, tout en observant le travail de mise en scène des comédiens.

Une après midi intense pour ouvrir cette nouvelle année !

le site du festival : <https://www.impulsionsfemmes.fr/fes...>

le site de la compagnie du mauvais genre : <https://www.ciedumauvaisgenre.com/>

le site de l'association Les Petits Fantômes, pour la protection des enfants victimes de violences familiales : <https://lespetitsfantomes.fr/>



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.